## El Rey León canta y baila por África: un karaoke familiar para ayudar a un hospital de Nigeria impulsado por Álvaro del Portillo

El próximo día 3 de septiembre, a las 19:00 horas, en el cine Callao, tendrá lugar el primer Sing along familiar solidario organizado por la ONG Harambee, que quiere dar atención médica a 12.000 niños en un nuevo pabellón-maternoinfantil, en el Niger Foundation

Hospital and Diagnostic Center, un hospital fundado en 1990 en la zona rural de Ezeagu, en Nigeria.

## 26/08/2014

Antes de que empiece el curso escolar, las familias, y especialmente los niños, podrán cantar y bailar con el Rey León, un clásico de Disney que este año cumple 20 años. Y además lo harán por una causa solidaria: gracias al Rey León y a <u>Harambee</u> se podrá atender a 12.000 niños nigerianos, el triple de la capacidad actual. Las entradas se venderán a 6 euros y la recaudación irá destinada a la construcción del nuevo pabellón hospitalario. (<u>Enlace para adquirir las entradas</u>).

Este cine con karaoke –que esto es un sing along– es una iniciativa dentro

de los actos con motivo de la beatificación de <u>Álvaro del Portillo</u>. Este sacerdote madrileño, sucesor de san Josemaría al frente del Opus Dei, impulsó muchas iniciativas sociales, entre otras, el hospital <u>Niger</u> Foundation en Nigeria.

"Muchos de los proyectos de Harambee en África -señala Juan Luis Rodríguez Fraile, presidente de Harambee-, fueron impulsados por Álvaro del Portillo. Por eso, en agradecimiento y con motivo de su beatificación, hemos querido realizar algunos actos para recaudar fondos para estos proyectos"

El área donde trabaja el Hospital Niger Foundation tiene 200.000 habitantes y es accesible a la población de la metrópoli de Enugu (1,2 millón de personas). En el Niger Hospital en 2013 se atendieron 3.922 visitas prenatales. Con la creación de la sección materno-infantil se podrá triplicar el número de personas asistidas.

Además de las consultas, diagnósticos en medicina interna, cirugía, ortopedia, pediatría, ginecología y obstetricia, el hospital brinda atención a sectores menos favorecidos con visitas rurales —que implica vacunar, realizar exámenes para detectar hipertensión o diabetes y dar sesiones de educación para la salud— y servicios clínicos gratuitos en la comunidad de Aguobu Iwollo.

Harambee tiene la ilusión de llenar el cine de familias que canten y bailen por África: "Harambee significa todos juntos –explica su presidente- y queremos que toda la familia se involucre en una causa solidaria. Es una forma de crear en los niños una conciencia social con los más desfavorecidos. Que se den cuenta de que son unos privilegiados y también de que aprendan la riqueza de una

sociedad tan diferente como la africana. Algo que además está reflejado en el Rey León, una magnífica película que habla de la importancia de la familia, del cuidado de la Naturaleza o la responsabilidad de quien gobierna, valores todos ellos muy presentes en la cultura africana".

Enlace a la noticia original de Harambee

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/el-rey-leoncanta-y-baila-por-africa-un-karaokefamiliar-para-ayudar-a-un-hospital-denigeria-impulsado-por-alvaro-delportillo/ (15/12/2025)